

Des canoéistes cubains s'entraînent en Colombie pour Tokyo



La Havane, 19 février (RHC) Un quintette de canoéistes cubains va effectuer un entraînement en altitude à Paisa, en Colombie, du 6 mars au 4 avril, en vue des Jeux Olympiques de Tokyo.

Alejandro Hamze, président de la Fédération cubaine de canoë et kayak, a déclaré que l'équipe cubaine est conduite par Serguey Torres et Fernando Dayan, vice-champions du monde dans la catégorie C-2.

Le groupe est complété par Yarisleidy Cirilo et Katherine Nuevo dans la spécialité C-2, et par le champion du monde junior José Ramón Pelier (C-1), qui va chercher son billet olympique lors de la compétition de qualification du 9 au 11 avril à Curitiba, au Brésil. Ce tournoi accordera la place uniquement à celui qui décrochera la médaille d'or.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/248202-des-canoeistes-cubains-sentrainent-en-colombie-pour-tokyo>



Radio Habana Cuba